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第１６９７回例会 会長挨拶 

会長 濱田清明 

皆さんこんばんは。 

本日は今年度初めての夜間例会です。当初８月１日(水)の予

定でしたが、荒川さんのお店が定休日ということで急遽、本日２

日(木)に変更させて頂きました。皆様にはご都合を変更して頂く

など、ご迷惑をおかけしました。申し訳ございませんでした。 

さて、７月には西日本豪雨災害が発生し多大なる被害をもた

らし又、今回の台風でも被害がもたらされました。いつ我が身に

降りかかってもおかしくない状況だと改めて思いました。我々に

何が出来るのか改めて考えると共に備えや助け合いなどについ

て考えていきたいと思います。 

そんな中、国際ロータリー第２６２０地区より西日本豪雨義援

金についての案内が届きました。送金締切が８月１７日(金)とな

っております。皆様には検討して頂きご協力の程、宜しくお願い

致します。 

先週から会員増強の為、清水町の坪内さんやカツマタ家具さ

んのところへ行って参りました。勝亦さんからは「前向きに考えま

す」とのお返事を頂きました。坪内さんからは清水町青年部の名

簿を頂きましたので、中田君などのお力をお借りし勧誘を進めて

いきたいと思います。 

本日は今年、第一回目となるテーブル会を例会の後、スナッ

クＴＡＭＡにて執り行うべく段取りを致しました。全員の参加を宜

しくお願いしたいと思います。これで会長挨拶を終わります。 

バリー・ラシン 

星野 喜忠 

濱田 清明 

前田 守 

毎週水曜日１２：３０点鐘 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２  増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  
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■ 事務連絡 ■ 

＊ガバナー事務所より 

ガバナー月信８月号 到着 

＊ロータリーの友事務所より 

   ロータリーの友８月号 到着 

＊ロータリー日本財団より 

   昨年度の寄附領収証 配布 

     

■ 例会変更 ■ 

  ＊新富士ロータリークラブ 

   ８月７日(火)→夜間例会 

  ＊長泉ロータリークラブ 

   ８月８日(水)→移動例会＜ＭＵ受付無し＞ 

  ＊沼津西ロータリークラブ 

   ８月９日(木)→夜間例会 

  ＊富士山吉原ロータリークラブ 

   ８月９日(木)→夜間例会 

 

■ 週報到着 ■ 沼津ＲＣ・富士山吉原ＲＣ 

 
スマイル報告 

 

  前田 守  新入会員岩邉さん宜しくお願いします。 

  濱田清明 今月もよろしく。 

  濱田清明 米山記念奨学会へ。 

  濱田清明 ロータリー財団へ。 

  前田 守  米山記念奨学会へ。 

  前田 守  ロータリー財団へ。 

  岩邉亜紀 米山記念奨学会へ。 

  岩邉亜紀 ロータリー財団へ。 

 
本日のゲスト・ビジター 

 

ゲスト・ビジターはありません。 

第 1697回例会 2018.8.2(木)      ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ         第４号 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 幹事報告 

 

第３回 理事会報告 

 
①９月の例会プログラムについて（例会日は毎週水曜） 

 ０５日 1700回 →例会変更 1日(土) 柿田川清掃奉仕作業 

 １２日 1701回 クラブ協議会 ※理事会 17：30 

 １９日 1702回 →例会変更 22日(土) ポリオ街頭募金 

 

②柿田川清掃奉仕作業について（9/1･土） 

  ・集合 １０：３０（地域交流センター） 

 

③米山梅吉記念館秋季例祭について（9/15･土） 

  ・ご祝儀１万円の拠出を承認 

 

④西日本豪雨災害義援金について 

  ・一人 1,000円を集めて送金。 

 

⑤地区大会について（10/28･日） 

  ・交通手段は車 



◆次回例会プログラム◆ 早朝例会（柿田川公園） 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員会 

委員長 菊地勝男 

日本のロータリークラブは旧来の個人の職業を通して社会に

貢献するという、アイサーブの観点が、近年ＲＩの提唱する奉仕

の団体的色彩がより顕著になったと思われます。もともと日本人

の英訳分解釈の相違だったのかもしれません。いずれにしても、

社会奉仕が本旨の団体には違いありません。 

よって、ロータリー財団は、ロータリークラブが奉仕事業をする

ための、大事な資金的援助団体です。 

我がクラブの本年度の寄付目標は、 

年次基金：１５０ドル/１人 

ポリオプラス：30 ドル/１人 

恒久基金：ベネワクター１人増、現在１名 

全会員ポールハリスフェローを目指す、現在７名 

目標達成の為に、会員に対し、ロータリー財団の知識と理解の

教宣。 

米山梅吉記念館運営委員会 

委員長 梅田欣一 

米山梅吉記念館運営委員会委員長の梅田です。 

今年度から、分区再編成により、我がクラブが属する静岡第２

グループが、日本国の中で、米山梅吉記念館を擁するグループ

となりましたので、運営委員会の活動も重要性を増すものと思わ

れます。 

 当委員会の活動としましては、秋季例祭、春季例祭の開催、

官報の発送作業、記念館を訪問した人に対するご案内等があり

ますが、支障なく遂行していきたいと存じますので、宜しくお願

い致します。 

クラブ管理運営委員会 

委員長 安本晋 

例会の運営については、９月以降を目途に各委員に役割分

担を行い、特定の会員に運営事務が偏らないように検討しま

す。また、例会出席を楽しめるような雰囲気づくりを行っていくよ

うにしたいです。出席については、１００％出席を目指して出席、

メーキャップをお願いしていきます。親睦については、全員参加

の楽しい例会を目指し、テーブル会を１００％実施し、会員相互

の親睦を深めます。例会プログラムについては、濱田会長の要

望をできるだけ汲み、参加しやすいプログラムの編成に努めま

す。一年間よろしくお願い致します。 

クラブ研修リーダー委員会 

委員長 前田 守 

会長をはじめクラブメンバー全員と協力しながら、沼津柿田川

ロータリークラブが目指すべきクラブとは何か、楽しい例会とは

何か、そして、親睦とは何か、をあらためて見つめるスタートの年

としたいと考えています。 

クラブ再出発の年でもある２０１８－１９年度、「魅力ある沼津柿

田川ロータリークラブとは何か」濱田会長と共に、仲間との信頼

関係をさらに深める為のクラブ運営を心がけ、会員卓話やテー

ブル会などを通して情報交換、意見交換などを行い、それぞれ

の取り組んでいることなども話す機会を持てるクラブにしていき、

メンバーと共に楽しめるクラブ運営をしていきたいと思います。 

クラブ運営における、会議、クラブ協議会の場で、発言や参加

を促したり、話の流れを整理したり、参加者の認識の一致を確認

したりする行為で介入し、合意形成や相互理解をサポートするこ

とにより、組織や参加者の活性化、協働を促進させるリーダーの

持つ能力ファシリテーションが重要である事から、公平な立場に

たち、話し合いのグループ・プロセスに介入してファシリテーショ

ンを行う「ファシリテーター」の研修も行われると聞きます。 

クラブ若手会員の育成を踏まえ、新しく始まるＣＬＩの研修にも

参加し、学んでいきたいと考えています。 

今年一年、皆で楽しくやりましょう。 

 

クラブ広報委員会 

委員長 前田 守 

今年は、ホームページについては、７月１日の前日に県年度

への更新を行いました。 

今年度の活動として、会員増強のリーフレットを早急に完成さ

せたいと思っています。 

ホームページについては、更新をしたいと考えています。「明

るく」「楽しい」ホームページにリニューアルができたらと思ってい

ます。特に、クラブのコミュニケーション活動や地域での奉仕活

動を前面に出したいと思います。 

Facebook の活用についてですが、斉藤会員はじめ、増田事務

局員の力をお借りし、できるだけ多くのクラブメンバーから情報

提供をして頂き、お二人の更新をお願いしたいと思います。 

また、ホームページや Facebook を通しての外部への情報提

供のほか、IoT を使った円滑なクラブ運営などもクラブ提案して

みたいと思っています。 

スマホを使った「ＷＥＢ会議」を皆さんに体験して頂き、将来、

例会や理事会、準備段階における打ち合わせ等、いつでもどこ

でも打ち合わせが出来る環境づくりの可能性にも取り組んでみ

たいと思います。 

今年一年、宜しくお願い致します。 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 川口尚史 

今年で４回目となる柿田川奉仕活動を始め、例年行っている

柿田川公園のベンチのペンキ補修。本城山公園の清掃活動を

行う。 

昨年度は雨で中止となりましたグラウンドゴルフ大会、例年の

事業を継続し、今年度は１つ増やす、もしくは次年度へ繋げるた

め何かできることを探していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
前々回 7 月 11

日修正出席率 

１０名 １０名 ７名 70.00% 70.00% 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・前田・濱田・川口・安本・齋藤 他   計７名 

 

欠席： 梅田・荒川・横山                 計３名 

 

ＭＵ：  前田                           計１名 

各委員長就任挨拶 本日は、夜間例会となりました。場所は三島の「食彩あら川・丸平」です。 


